

門の若菜たち

八王子市立横山中学校 学校便り 令和7年度 第7号 令和8年1月22日 校長 竹田 幸恵

横山中学校 HP



令和4年度より 青少年赤十字加盟校
令和4年度 八王子市学校保健会 優良校
令和5年度 東京都教育委員会表彰 健康づくり功労
令和5年度・令和6年度・令和7年度
海洋教育パイオニアスクールプログラム 単元開発部門採択校
令和6年度・令和7年度 ペプトーク実践モデル校

教育は命を守ることが柱

校長 竹田 幸恵

新しい年が始まりました。今年もよろしくお願ひいたします。

3学期は、振り返りと次の新しい学年に向けての準備の学期です。

本日、2年生は防災教育を意識した都内巡りの校外学習が行われています。月末には、1年生は標高2500メートルの地、志賀高原横手山スキー場への移動教室があります。3年生は、一人ひとり異なりますが、推薦入試の面接練習や自己PRカードの準備し、来週1月26日都立推薦入試を受ける生徒、私立入試や都立分割前期、一般入試を受ける生徒がいます。

今年も、「防災関係の仕事頑張っています。横山中によんでください。」「横山中の施設を楽しく使わせていただいています。」など卒業生や地域の方、かつて横山中で仕事をされていた先生からうれしい年賀状が届きました。

昨年度を振り返り、「教育は命を守ることが柱」を今年の目標にしました。そのための小中一貫キャリア教育、防災教育、様々な支援を必要とする生徒への教育を推進していくように令和8年度の教育課程を作成しました。詳細は、次号でお知らせします。

3月10日に「赤ちゃんふれあい事業」が義務教育が終了する3年生を対象に行われます。私は生徒への3つの思いがあります。

1つ目は、自分がいま生きていること、これまで生まれてから自分に関わってくれた人に感謝すること
2つ目は自分を大切にすること、
3つ目は自分が友達や周りの人々にも大切にされてきたことを思い、友達や周りの人々も大切にすることです。

保護者の皆様、地域の皆様2学期には、学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。御意見や励ましを真摯に受け止め、学校教育を進めてまいります。アンケート結果は、次号で掲載させていただきます。

美術の作品 校庭で撮影

